

Trois Cubains feront leurs débuts le 26 août aux Jeux Paralympiques de Tokyo 2020



Damian López sera le premier Cubain à concourir aux Jeux Paralympiques de Tokyo.

La Havane, 24 août, (RHC)- 3 des 16 membres de la délégation cubaine aux Jeux Paralympiques de Tokyo 2020 feront leurs débuts jeudi.

Le cycliste Damian Lopez concourra dans la poursuite, l'haltérophile Leidy Rodriguez dans les 81 kg et Yunier Fernandez, notre seul représentant en tennis de table.

Les Cubains seront en action à onze des treize dates de la compétition, seuls le mercredi 25 août et le dimanche 5 septembre, il n'y aura pas de Cubains à l'affiche.

Le 31 août sera le moment de la plus grande présence cubaine avec la participation de cinq athlètes, Damián López dans le contre-la-montre cycliste, le sauteur en longueur Robiel Yankiel Sol, la tireuse Yenigladys Suárez, ainsi que les deux principales figures de l'équipe, Omara Duránd dans le 400 mètres et le nageur Lorenzo Pérez qui concourra dans le 50 mètres nage libre.

La sprinteuse Omara Durand, détentrice de 5 titres paralympiques, sortira de nouveau sur la piste le 4 septembre pour la finale du 200 mètres

La délégation paralympique cubaine s'est fixé pour but de terminer parmi les 20 premiers pays au classement des médailles.

Lors de la dernière édition, qui s'est tenue il y a cinq ans à Rio de Janeiro, Cuba a terminé à la 18e place avec un total de huit médailles d'or, une d'argent et six de bronze.

Omara a alors réalisé un triplé dans les 100m, 200m et 400m (T12 malvoyants profonds), Leinier Savon (T12) aussi a remporté deux titres dans les 100m et les 200m, Ernesto Blanco (T47) dans le 400m, le nageur Lorenzo Perez dans le 100m nage libre (S6) et la judoka Dalidaivis Rodriguez dans la division des 63kg.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/267930-trois-cubains-feront-leurs-debuts-le-26-aout-aux-jeux-paralympiques-de-tokyo-2020>



Radio Habana Cuba